



Itinerario detallado

Campo de Tulipanes

Bariloche | Lago Puelo | El Hoyo | Trevelin

Día 1 | Llegada

Llegada a San Carlos de Bariloche. Traslado al alojamiento.

Día 2

Recogida por los diferentes alojamientos a partir de las 08:30hs. Armado del grupo de viaje. Nos dirigiremos hacia el sur por la emblemática Ruta 40 donde los colores turquesa de los lagos Gutiérrez y Mascardi nos darán la bienvenida, mientras la cordillera comienza a mostrar su imponente silueta. Sentirá la transición al cruzar la estepa patagónica en la Pampa del Toro y el Cañadón de la Mosca, donde el viento susurra historias ancestrales. Al llegar a El Bolsón, la “capital del lúpulo”, los aromas dulces y terrosos nos envolverán. En la estación de piscicultura, no sólo veremos el ciclo de vida de las truchas, sino que también tendrán la posibilidad de degustar (incluido) y adquirir los productos. La Gran Feria de Artesanos será una explosión de texturas y colores, desde la suavidad del cuero trabajado hasta la calidez de la madera y los intrincados diseños de los tejidos. Tendrán tiempo para perderse entre los puestos, quizás encontrando ese recuerdo único. En la fábrica de dulces artesanales, el aire se impregnará de frutillas, frambuesas y sauco, donde tendremos una corta charla de la funcionalidad de la fábrica y su elaboración. Para los amantes del chocolate, la experiencia opcional los sumergirá en un mundo de cacao intenso y aromas embriagadores. Tiempo de duración: 1 hora. Al ingresar nos darán un guardapolvo con una confía para el cabello, ya con estos implementos estamos listos para ingresar a la fábrica y comenzar con la aventura de la confección de helados y chocolates. Finalmente, llegaremos a Lago Puelo, un remanso de paz donde el lago refleja los picos



circundantes. La noche será libre para disfrutar de la gastronomía local (quizás probar alguna cerveza artesanal de la zona). Cena no incluida. Alojamiento en Lago Puelo.

Día 3 | Exploración y misterio en Lago Puelo y El Hoyo

Luego del desayuno, nos adentraremos en el Parque Nacional Lago Puelo. La caminata al Bosque de las Sombras será una inmersión en un mundo verde y húmedo, donde la luz se filtra entre los árboles centenarios y el musgo tapiza las rocas con una alfombra suave. Escucharemos el canto de las aves y sentiremos la pureza del aire patagónico. Nos dirigiremos a El Hoyo, famoso por su Laberinto. El almuerzo será libre en este lugar tan bonito al pie del valle, donde se observa la Cordillera de los Andes. Quienes se animen a entrar al Laberinto, disfrutarán de un desafío divertido entre los setos verdes. El pueblo en sí, tiene un encanto particular, con sus chacras y la tranquilidad que se respira en el ambiente. La cena será libre, permitiendo explorar los sabores locales. Alojamiento en Lago Puelo.

Día 4 | La Magia de los Tulipanes y las Cascadas

Desayuno. Ya con las maletas listas, nos embarcamos en un viaje a través del Parque Nacional Los Alerces.

Haremos paradas estratégicas para capturar la belleza prístina de lagos y ríos, sintiendo la conexión con una naturaleza ancestral. Al llegar a Trevelin, habrá tiempo para un almuerzo en un restaurante típico a 20 metros de la plaza principal y a 100m de la Secretaría de Turismo en la cual en su techo, un dragón siendo un emblema de la población y la historia galesa, nos dará la bienvenida. Pero la verdadera explosión de color nos espera en el Campo de Tulipanes (entrada incluida). Filas y filas de flores en todas las tonalidades imaginables, enmarcado por la Cordillera de los Andes, crearán un espectáculo visual inolvidable, perfecto para fotografías que atesorarán para siempre. Luego visitaremos las Cascadas Nant y Fall (entrada incluida), nos sorprenderán con su fuerza y belleza. Caminaremos por las pasarelas estratégicamente ubicadas para admirar los cuatro saltos accesibles, sintiendo la bruma fresca en el rostro y escuchando el rugido del agua. En el camino de regreso a Bariloche, haremos una breve parada en Esquel para un respiro y algo caliente. Llegaremos a sus alojamientos alrededor de las 22:00hs. Alojamiento.

Día 5 | Partida

Desayuno. Traslado de salida a la hora pautada. Vuelo de salida.

